



Perspectives

Bulletin d'information CGT des salarié-e-s des bureaux d'études n°229

Rappelons nous qu'en 2017, SYNTEC a, à son plus haut niveau, « *traîné* » avec Monsieur Fillon durant la campagne de l'élection présidentielle.

La présidente de SYNTEC et une partie de son entourage semblait aussi défendre le programme antisocial de ce candidat :

- Transformation du contrat de travail en contrat de mission à durée limitée,
- Mettre fin à la durée légale du travail (*35h ou autre*),
- ...

Aujourd'hui c'est le président de SYNTEC Numérique qui se met à l'honneur. Il aurait dû être accompagné de son frère (*président, depuis 2015, du très libéral Institut Montaigne*), en juin 2021, avec le candidat Eric Zemmour.

Ainsi, selon diverses sources d'informations, M. Godefroy de Bentzmann, coprésident de Devoteam aurait choisi son camp : un camp qui conjugue la haine de l'autre et la remise en cause des toutes les garanties sociales.

Il est légitime que l'on s'interroge sur la porosité des idées distillées par M. Zemmour par l'intermédiaire de M. Bentzmann au sein de SYNTEC avec toutes les questions liées aux négociations dans la branche des bureaux d'études.

C'est une situation d'autant plus préoccupante que les propositions du patronat pour les négociations semblent plutôt antisociales.

Mais nous verrons comment les choses vont avancer dans les mois qui suivent. En tout cas, nous serons très vigilants.

Pour recevoir les bulletins sur votre boîte mail personnelle, il suffit d'envoyer un courriel à fsetud@cgt.fr avec la mention « BI BE »

Fédération CGT des Sociétés d'Etudes